
Lavori alla Guardia Medica di
Solarino,  trasloco  a  tempo
nella vicina Floridia
Manutenzione straordinaria dei locali della Guardia medica di
Solarino, partono i lavori per migliorare le condizioni della
sede. Operazioni al via domani, dovrebbero concludersi in 15
giorni circa.
La Guardia medica sarà temporaneamente ospitata a Floridia,
nel  Centro  Servizi  della  zona  artigianale  di  contrada
Vignarelli.
I  due  medici  di  Solarino  e  Floridia  collaboreranno
nell’effettuazione delle visite ambulatoriali, mentre per le
visite domiciliari ognuno di essi provvederà nel rispettivo
comune di competenza. Restano invariati i recapiti telefonici:
guardia  medica  di  Solarino  3357732459;  guardia  medica  di
Floridia 0931 942000 – cellulare 3357731820.

A fuoco auto in marcia, madre
e figlio in salvo: intervento
dei vigili del fuoco
Auto a fuoco ieri sera in viale Tre Pizzoni, in contrada
Lenzavacche, nel territorio di San Corrado a Noto. Le fiamme
hanno  avviluppato  una  Smart  Diesel  in  marcia.  Un
incendio,dunque, autonomo, che ha causato momenti di paura nei
due occupanti del veicolo, una donna e il figlio. Hanno avuto
il tempo di mettersi in salvo non appena si sono accese le
diverse spie di segnalazione. Subito dopo, l’incendio. Sul
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posto i vigili del fuoco per le operazioni di spegnimento.

Parco  dell'Alveria-Noto
Antica: convenzione a tre per
valorizzare  e  promuovere  il
territorio
Convenzione  a  tre  per  al  tutela,  la  valorizzazione  e  la
promozione  del  Parco  Archeologico  dell’Alveria-Noto  Antica.
Ieri  sera,  durante  i  festeggiamenti  per  i  50  anni  dalla
fondazione  dell’Isvna  (Istituto  per  lo  Studio  e  la
Valorizzazione di Noto Antica) è stata firmata una convenzione
a tre per la tutela, valorizzazione e promozione dell’antica
città situata sul Monte Alveria e distrutta dal terremoto del
1693.  Coinvolti  il  Comune  di  Noto,  la  Soprintendenza  di
Siracusa e l’Isvna, ciascuno per le sue competenze.Il Comune
si  impegnerà  a  realizzare  un  progetto  di  fruizione  per
consentire  ai  visitatori  di  conoscere  il  sito  sul  Monte
Alveria, curandone la manutenzione ordinaria e prevedendo le
disposizioni  per  disciplinare  il  transito  veicolare.  La
Soprintendenza si occuperà, dopo un primo anno di fruizione
sperimentale, di un progetto generale di interventi, sia a
livello di scavi sia a livello di infrastrutture. L’Isvna,
invece,  metterà  a  disposizione  di  Comune  e  Soprintendenza
conoscenze,  ricerche  storiche  ed  archivio  fotografico,
collaborando  attivamente  nell’attuazione  del  progetto  di
fruizione  sperimentale.“In  pochi  anni  –  ha  commentato  il
sindaco  Corrado  Bonfanti  –  abbiamo  azzerato  decenni  di
tentennamenti  ma  dobbiamo  ancora  fare  di  più.  Questo
compleanno  è  si  celebrativo,  ma  allo  stesso  tempo  ti
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trasferisce  il  rammarico  come  Istituzioni,  di  non  aver
viaggiato alla stessa velocità dell’Isvna”.La convenzione è
stata firmata durante la serata organizzata dall’Isvna per i
suoi primi 50 anni di attività. Fondatori e soci si sono
ritrovati al Teatro Tina Di Lorenzo per celebrare le numerose
iniziative (convegni, pubblicazioni e altro ancora) portate
avanti  in  mezzo  secolo  di  storia.  Tutto  riassunto  in  un
documentario intenso e suggestivo, che ha ripercorso le tappe
più importanti dell’associazione.

Diserbo  stradale,  interventi
conclusi sulla Cassaro-Ferla-
Buccheri,  la  Pachino-
Marzamemi e la sp14
Proseguono gli interventi di diserbo stradale sulle arterie
provinciali. Gli operati di Siracusa Risorse sono al lavoro in
queste ore. Interventi, in particolar modo, su tre vie di
collegamento  importanti  del  territorio.  Si  tratta  delle
provinciali  14  (Carrata),  44  (Pachino  -Marzamemi)  e  10
(Cassaro-Ferla-Buccheri). Lungo queste strade le operazioni di
diserbo sono stati completate.
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Concorso  nazionale  per  le
scuole,  giovani  alunni  di
Canicattini primi in Sicilia
Il lavoro di alcuni studenti di Canicattini Bagni è stato
giudicato  il  migliore  in  Sicilia  nell’ambito  del  concorso
nazionale del Miur con tema “I giovani ricordano la Shoah”. I
piccoli alunni della IV B del plesso Garibaldi del comprensivo
Verga  hanno  realizzato  dodici  pietre  d’inciampo  ovvero  le
piccole lastre di ottone ideate dall’artista tedesco Gunter
Demnig  e  posizionate  davanti  alle  abitazioni  di  persone
deportate  e  trucidate  durante  gli  anni  drammatici  del
nazifascismo  in  tantissime  città  italiane  ed  europee.  Non
solo, hanno completato il loro progetto disegnando e stampando
un calendario del tutto particolare intitolato “Il tempo non
dimentica”.
Non avendo individuato però nel territorio del loro Comune
nomi di famiglie di deportati da incidere sulle
pietre d’inciampo, gli alunni della 4° B, dopo un attento
studio delle fonti storiche, hanno scelto di
omaggiare 11 bambini, dai 2 ai 13 anni (Francesco Cesana,
Adriana Revere, Sergio De Simone, Sissel Vogelmann, Roberto
Bachi, Franco Cetrelli, Giovanna Ester Costantini, Fiorello
Anticoli, Liliana e Luciano Fano, Elena Colombo) e una intera
famiglia, quella dei Bondi (papà Leone, mamma Virginia e i
bambini, Anna, Benedetta, Fiorello, Umberto, Giuseppe, Elena),
deportati nei campi di sterminio e trucidati. Le pietre della
memoria saranno postale nel cortile della scuola.
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Plastica in mare, la motonave
Teti  testa  la  salute  delle
acque siracusane
Arpa Sicilia impegnata fino alla fine del mese in attività di
monitoraggio della salute del mare siracusano. Con l’ausilio
della motonave Teti, i tecnici dell’agenzia regionale della
protezione ambientale stanno effettuando tutta una serie di
analisi  e  campionamenti  sui  parametri  chimico-fisici  della
colonna d’acqua ed il prelievo di campioni di acqua. Osservate
speciali anche le macroplastiche: la loro presenza in mare
inizia a diventare un problema anche per la Sicilia. I dati
saranno resi noti al termine della campagna avviata da Arpa
Sicilia.

Giornata  della  Memoria:  tra
gli  studenti  l'appuntamento
della Prefettura
Per la giornata della memoria, il prefetto di Siracusa, Giusy
Scaduto, ha partecipato agli appuntamenti con i ragazzi di due
scuole superiori, il Megara di Augusta e il Raeli di Noto.
È  stato  il  primo  degli  appuntamenti  mensili  previsti  dal
progetto  promosso  dalla  Prefettura,  dall’Ufficio  scolastico
provinciale e dalla Consulta provinciale degli studenti in
collaborazione con Assostampa Siracusa.
In entrambe le scuole, protagonisti sojo stati gli studenti
che hanno presentato i lavori svolti in ricordo delle vittime
dell’olocausto.  Toccante  la  cerimonia  di  consegna  delle
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medaglie d’onore concesse dal Presidente della Repubblica ai
familiari  di  Corrado  Figura  e  Saverio  Giovanni  Di  Carlo,
deportati in Germania durante la seconda Guerra Mondiale.
“Plaudo a questa straordinaria iniziativa – commenta Corrado
Bonfanti sindaco di Noto – che vede protagonisti i nostri
ragazzi, negli occhi dei quali ho potuto scorgere una luce
nuova, diversa e speranzosa; questo è anche il successo della
nostra buona scuola. Il prefetto Scaduto ha saputo trasferire
il calore e la vicinanza delle Istituzioni su questi forti
temi  sociali,  auspicando  la  formazione  di  una  coscienza
critica  per  essere  sempre  e  consapevolmente  dalla  parte
giusta”.

Frasi antisemite a Noto, il
vescovo: "inquietante, ma non
ingigantire episodio"
“Non sovraccaricare il gesto di un significato che non ha”. Il
vescovo di Noto, Antonio Staglianò, interviene così sul raid
dei giorni scorsi alla sede scout della chiesa di Sant’Agata,
dove ignoti hanno tracciato sulle pareti con una vernice spray
scritte antisemite, insulti e una svastica. “A Noto non c’è la
subcultura del razzismo e della xenofobia; c’è invece una
predisposizione all’accoglienza umana”, dice l’alto prelato in
una  breve  nota.  “Sono  segnali  inquietanti  –  dichiara  il
presule – ma che, nel contesto del territorio netino, non
devono  essere  sovraccaricati  di  un  significato  che
obiettivamente  non  hanno”.
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A Palazzolo Acreide anche la
salsiccia  diventa…leghista:
gag col sindaco sui social
A Palazzolo Acreide anche la salsiccia diventa “leghista”. Sui
social abbondano i meme ironici dopo l’adesione del primo
cittadino Salvo Gallo al partito di Salvini. Ed in un curioso
video  apparso  sui  social,  proprio  il  sindaco  neo-leghista
compare  in  una  gag  realizzata  all’interno  di  una  sala  da
barba. E’ qui che viene mostrata la salsiccia leghista, verde
come solo i prati di Pontida. Uno scherzo a cui Gallo si
presta ben volentieri, assaggiando persino il prodotto tipico
del territorio per eccellenza. E prima di andare via, piazza
la battuta sui “terùn” e la necessità che pensino piuttosto “a
lavorare”,  invitando  alla  risata  i  presenti  che,  però,
mostrano  di  continuare  a  gradire  il  loro  sindaco  seppur
leghista.
Per il video, cliccate qui.

Riqualificazione del Lido di
Noto e Calabernardo: concorsi
per la progettazione
Due concorsi di progettazione per la riqualificazione del Lido
e di Calabernardo. E’ quanto prevede un protocollo d’intesa
siglato dal  Comune di Noto e dall’Ordine degli Architetti PCC
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di Siracusa  firmato ieri mattina a Palazzo Ducezio . La
pubblicazione prevede due fasi, la prima snella a cui potranno
accedere tutti i professionisti interessati e la seconda più
approfondita  a  cui  accederanno  solo  un  numero  minimo  di
progetti presentati, per trovare i due progetti esecutivi per
avviare  il  restyling  a  Lido  e  Calabernardo.  L’obiettivo
rimarcato dallo stesso sindaco Corrado Bonfanti è quella di
completare  entrambi  gli  iter  entro  il  2020,  appaltando  i
lavori  già  nel  2021.  Presenti  a  Palazzo  Ducezio  anche
l’assessore  ai  Lavori  Pubblici  Angelo  Giudice  e,  in
rappresentanza dell’Ordine degli Architetti PCC di Siracusa,
Francesco Giunta, presidente,  Ilaria Alessandra, segretaria
con delega ai Concorsi di progettazione e Gerry Gambuzza,
tesoriere.Noto è il primo Comune della provincia a firmare un
protocollo  del  genere  e  per  scegliere  i  progetti  che
passeranno  dalla  prima  alla  seconda  fase  sarà  nominata
un’apposita commissione con esperti internazionali. Il bando
sarà  pubblicato  entro  la  fine  di  febbraio.”Una  procedura
auspicabile – ha detto l’arch. Giunta, presidente dell’Ordine
degli Architetti PCC di Siracusa – per ribadire l’importanza
del  ruolo  degli  ordini  nei  territori  e  per  promuovere  la
rigenerazione  dello  spazio  pubblici.  E’  un’importante
opportunità di lavoro anche per gli iscritti all’Albo che noi
rappresentiamo. Ci auguriamo che questo protocollo d’intesa
firmato con il Comune di Noto diventi una buona pratica e sia
un  esempio  anche  per  gli  altri  Comuni  ed  Enti  della
provincia”.In questa prima fase il Comune ha stanziato 40mila
euro per ciascun bando, riservandosi l’opportunità di cercare
i  fondi  per  le  opere  di  riqualificazione  attraverso  la
partecipazione  a  misure  regionali  o  europee.”Raccolgo
l’eredità dell’assessore Giovanni Campisi – ha detto invece
l’assessore  Giudice  –  e  per  volontà  del  sindaco  Bonfanti
abbiamo esteso il progetto anche a Lido. E’ un obiettivo da
completare  prima  della  fine  del  mandato  di  questa
Amministrazione  Comunale”.


